

## ANLAGE 0

### Begründung der Dringlichkeit:

Aufgrund der Komplexität des Verkehrsgutachtens Mülheimer Süden als Reaktion auf die geplanten städtebaulichen Entwicklungen und den damit verbundenen umfangreichen Abstimmungen konnte die Vorlage nicht fristgerecht fertiggestellt werden.

Wegen des hohen Wohnungsbedarfs ist es notwendig, die städtebaulichen Ziele schnellstmöglich und unter Berücksichtigung der damit verbundenen verkehrlichen Entwicklung sowie den erforderlichen Maßnahmen aus der Vorlage zeitnah zu beschließen.